
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。 2021 年 7 月～ 9月の意見箱回答です。

ご意見

飛沫がとぶので、 食べ物を食べたりマス

クを外すのを禁止にしていただきたいで

す。 シエスタは無償の公共施設であるた

め、 机をふくスタッフを雇用することもで

きず、 換気がじゅうぶんなわけでもない

ので、 他の有料飲食店と同じにするのは

どうなのかと思います。

回答

ご意見ありがとうございます。 G スクエア

としては、 コロナ対策を徹底し運営してお

ります。 利用者に対してはマスクの着用

をお願いしており、 あまりにお願いを聞い

ていただけない場合は退館をしていただ

いています。

ご意見

日中の高温度時にはエアコンがとてもあ

りがたいのですが ・ ・ ・ 夕方頃には室温

もかなり下がっており、 かなりさむいので

すが ・ ・ ・ 。 天候や気温、 時間帯、 人

数によって空調を少し変えるだけで、 1

シーズンの光熱費が大きく変わりますヨ。

もったいないので工夫しましょう。 トリハ

ダたっちゃってますので帰ります！

回答

ご意見ありがとうございます。 エアコンの

温度調節はその日の天候や気温によって

調整しています。 寒い ・熱い等ありまし

たらスタッフまでお知らせいただきますよ

うお願いいたします。

ご意見

窓際のカウンター席、 コンセント使いたい

人と一人席を使いたい人の需要が重なり

不便に思います。

回答

ご意見ありがとうございます。 コンセント

が使用できる席が限られているため、 大

変ご不便をおかけしております。 互いに

席を譲り合うなどしていただけるようお願

いいたします。 

ご意見

最近整理用品のそうだんみたいなのして

いるけど、 テーブル 3 かしょも使っていて

せっかくきてもすわるとこがない。 別のと

こでやってほしいです。

回答

いつもご利用ありがとうございます。 当館

は貸館機能として様々な方が訪れる場所

でもあります。 貸館が重なるとフリーで座

れる席が少なくなってしまいます。 ご理解

いただきますようお願いいたします。

ご意見

「イラスト」 の展示、 良かったです。

回答

いつもご利用ありがとうございます。Ｇスク

エアは市民の活動 ・発表の場としてとし

て、 さまざまな企画を行っております。

参加等考えておりましたら、 スタッフまで

ご相談ください。

ご意見

座って休めるところがほしいです。 ベンチ

を再度使えるようにはなりませんか？

 

回答

ご意見ありがとうございます。 現在コロナ

対策の為席を間引いております。 今後状

況をみながら予防対策を行いつつ席を増

やす等していきます。

ご意見 ]

「一般スペース」 と 「中高生スペース」 に席がわけられていますが、 私は分ける必要はないと考えます。 もちろん。 G スクエアは勉強をするた

めだけにあるものではありません。 そして、 中高生スペースの方が比較的に勉強している人が多いようですが、 一般スペースでも勉強をしてい

る人はいます。 他にも、 新聞を読んだりゲームをしたりする人たちがいますが、 彼らがわざわざ窓際の席をとる必要ははたしてあるのでしょうか。

私としてはやはり、 中高生と一般で分けている理由は、 パソコンを使えるようにしているからとしか考えられないのです。 また、 最近はイベント

のために中高生スペースの一部が利用されることが非常に多く、 本来であれば利用できるはずであった半分以上のスペースが失われているので

す。 しかし、 一般スペース全域を中高生も使えるようにすることで、 また新たにひとつの課題が生み出されます。 それは、 見晴らしの良い窓際

の席が、 中高生たちによって占領され、 パソコンの利用が難しくなってしまうことです。 （最近は無線のパソコンが普及し、 コードを繋ぐ必要がな

いものも増えたのですが） そこで、 このようにすると良いのではないでしょうか？コンセントのある窓際の席だけ、 パソコンを利用する人の優先席

にする。 （つまり、 パソコンを使おうとしている人がいたときは、 パソコンを使っていないが窓際の席を使っているひとがゆずって他の空いている

席に移動する） （窓際以外の席はすべて自由席とする） ぜひともご検討いただければと思います。

回答

ご意見ありがとうございます。 ご意見を元に社内協議をし、 市民の皆様が使いやすい方法を探していきます。


